



## 産業青年協議會

眞剣な十分間演説に

女性も斷然氣を吐く

縣主催産業實務青年協議會

は昨三日午前九時より小名

濱小學校講堂で開催、縣よ

り諸橋學務部長代理佐々木

屬出席、濱通り青年學校長

及び産業教育振興會幹事、

一般聽講者等約五百名參加

し各町村選拔代表男女青年

が真摯なる職業上の體驗談

を十分に制限されたる時間

に發表、頗る有意義に午后

四時閉會した、尙當日の辯

士及び演題左の如くである

『更生せんとして』勿來北

郷清『蕃茄の早熟栽培に

ついて』勿來ト山田孝一

郎『菜種油搾取の實際』錦

赤津彦夫『ハケ年の蒟蒻

栽培』磐崎大平義平『集團

的農業經營』平窪川角由

一『農業に心をおいてよ

於ける昨年度の水稻栽培に

を顧み』澤渡齋藤富壽

間中村慶次『實際的養豚

の研究』渡邊蛭田壽『日常

の料理について』渡邊高

木キミヨ『ブラン栽培の

體驗』小川市川嘉續『稻作と

氣象との關係』上遠野高

木四郎『甘露柿火力』鶴

法の體驗』磐崎龍邦二伊

木を語る』小川草野昇『私

の體驗』植田吉川榮『稻作と

氣象との關係』上遠野高



